

Peregrinación a Roma por la celebración "Identes 2009"



Miles de personas de todo el mundo se congregarán en Roma en junio de 2009 para conmemorar el Cincuentenario del Instituto Id de Cristo Redentor Misioneras y Misioneros Identes, fundado por Fernando Rielo Pardal el 29 de junio de 1959. El programa de esta solemne celebración, que se ha denominado "Identes 2009", prevé una audiencia privada con SS. Benedicto XVI en la Basílica de San Pedro.

Además, la celebración incluye la participación en la clausura del Año Paulino el día 29 de junio. También está previsto realizar el retiro espiritual "Motus Christi", tanto para jóvenes como para adultos, en distintas iglesias del centro de Roma y un gran Encuentro festivo en el Palacio de los Deportes, el domingo 28 de junio, dedicado al pasado, presente y futuro de la Institución de Misioneras y Misioneros Identes.

Paralelamente, pero dentro de "Identes 2009", se celebrará en Roma del 26 al 30 de junio de 2009 el Parlamento Universal de la Juventud (PUJ), foro mundial de jóvenes que, en esta ocasión, se reunirán para debatir sobre el tema "Hacia una Carta Magna de Valores para una nueva civilización". El PUJ está iniciándose, en su fase local, también en nuestra sede universitaria.

Esta peregrinación, dirigida no solo a miembros de la Institución sino a todos los amigos y colaboradores del Instituto Idente por todo el mundo, así como a personas en general interesadas por el evento, incluirá la visita de los lugares más representativos

del cristianismo y se harán recorridos por la emblemática ciudad siguiendo las huellas de Fernando Rielo, quien en Roma vivió momentos muy importantes de su vida y de su obra fundadora.

El carisma idente se concreta en el seguimiento e identificación con Cristo, viviendo y testificando, con la acción del Espíritu Santo, una conciencia filial que tiene al Padre como modelo de santidad. La actuación evangelizadora de los miembros del Instituto se realiza en variedad de misiones en Europa, África, América y Asia, según las distintas solicitudes de las iglesias locales y conforme a las necesidades de cada tiempo. Se ocupa especialmente de promover y for-

talear la fe católica, en la juventud alejada de Cristo y del diálogo con los intelectuales para la defensa de la verdad revelada. Sus misiones cristalizan también en obras sociales que atienden a los que sufren la indigencia, la enfermedad, la incultura y en general la tristeza de la vida.

Fernando Rielo (Madrid 1923-Nueva York 2004), tras fundar la Institución religiosa, creó otras obras culturales y humanitarias, siempre con el deseo de buscar todas las vías posibles para llevar el Evangelio a todas las gentes, según el mandato misionero de Cristo: "Id por todo el mundo y proclamad la Buena Nueva a toda la creación" (Mc 16,15).



El personal administrativo de la PUCE-SI recibió charlas para poder asistir al evento de peregrinación.